

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Es malo consultar el tarot?](#)

▪ [¿Está cerca la llegada del Anticristo?](#)

▪ [A lo natural 2024](#)

■ **Advierte Pacientes Colombia**

En septiembre, el sistema de salud se quedará sin recursos



Foto: Oficina de prensa

EMPRESARIO

Miércoles 24 de Julio, 2024

Pacientes Colombia, movimiento que reúne a 198 organizaciones, hace un llamado al Gobierno Nacional para que tome las medidas pertinentes y frene el apagón del sistema de salud, situación que había sido advertida previamente por los pacientes y que hoy se está materializando tras la falta de acción del Gobierno nacional.

De acuerdo con un estudio realizado por la firma Sectorial.co, al finalizar el 2023, las EPS quedaron con recursos líquidos de reservas técnicas por 7,5 billones de pesos, los cuales usarán para cubrir parte del faltante de caja del 2024.

De no corregirse el problema de manera inmediata, el sistema de salud se quedará sin recursos en septiembre de este año, lo que pone en riesgo la vida y la salud de todos los colombianos.

A lo anterior se suma que, bajo las condiciones actuales, la salud en el país enfrentará un déficit de financiamiento de 9,5 billones de pesos.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

[Haz clic aquí](#)

Melatonina: hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Pico y Placa dos veces por semana para vehículos externos en Cali](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Tulio Gómez dejó de ser el mayor accionista del América de Cali](#)



[Sancionan a la Selección Colombia por desórdenes en Miami](#)

Sin embargo, de no contemplar los faltantes históricos por concepto de UPC y de recursos no PBS, el déficit total será de 23,4 billones de pesos, lo que representa el 1,5% del PIB proyectado para 2024.

“Vemos con preocupación el panorama actual y futuro de la salud en Colombia. No estamos hablando de un apagón de energía, se trata de miles de vidas que se perderán, debido a la incapacidad a la que se enfrenta el sistema para atender las necesidades de los ciudadanos. El Gobierno Nacional debe y puede evitar el riesgo inminente que conlleva la afectación del derecho fundamental a la vida”, expresó Denis Silva, vocero de Pacientes Colombia.

Efectos de la crisis de financiamiento:

- Con la disminución en la oferta de servicios habrá un aumento en el número de pacientes que no podrán acceder a la atención médica necesaria.

Esto es crítico en áreas rurales y zonas desfavorecidas, donde las opciones de prestadores de salud son limitadas.

- Los pacientes tendrán que desplazarse mayores distancias para encontrar atención médica, lo que incrementará los gastos de bolsillo y podría ocasionar que algunas personas solo acudan a los especialistas cuando sus condiciones de salud se agraven.

- La falta de atención oportuna puede llevar a que enfermedades manejables en etapas tempranas se conviertan en condiciones crónicas y de alto costo.

Esto no solo afecta la salud del paciente, sino a la sostenibilidad financiera del sistema de salud.

- La salida de prestadores de salud del mercado implicará una reducción considerable en la capacidad de atención de la población, lo que se traducirá en una menor disponibilidad de servicios, tanto en cantidad como en variedad.

- Los prestadores de salud que continuarán operando enfrentarán una mayor demanda, lo que llevará a la saturación de servicios.

Este aumento de la carga de trabajo puede generar tiempos de espera más largos, menor calidad en la atención y un mayor riesgo de errores médicos.

- La salida de múltiples prestadores de salud llevará a una concentración de mercado donde pocas instituciones dominen, lo que reducirá la competencia y aumentará potencialmente los costos de los servicios médicos.

Ante esta grave situación, Pacientes Colombia recalca la importancia de solucionar la crisis de manera inmediata por medio de acciones específicas.

En general, se necesita con urgencia restablecer el equilibrio y generar estabilidad, con el fin de que los distintos actores del sector salud cuenten con los recursos necesarios para darle continuidad a la prestación del servicio, cumpliendo con el mandato constitucional que rige el sistema.

**Recibe las últimas noticias y contenidos
en tu teléfono**

**Únete a nuestro
Canal de** 

PRESIONA AQUÍ →